

PlantaDoce.

Empresa

Kaneka refuerza su posición en AB-Biotics y ya controla el 86,6% del capital

La biotecnológica catalana ha informado que el 18,2% de sus accionistas han aceptado la oferta de adquisición presentada por la farmacéutica japonesa.

PlantaDoce
15 nov 2019 - 09:50



Kaneka, cada vez más cerca de completar la exclusión de bolsa de AB-Biotics. La farmacéutica japonesa ya controla un 86% del capital de la *biotech* catalana, según ha informado AB-Biotics a través de un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

En concreto, Kaneka se hizo con el 18,2% de las acciones de AB-Biotics tras presentar una oferta de cinco euros por acción. En paralelo, el grupo nipón adquirió en el mercado otras 259.872 acciones, una cifra que equivale al 2% del capital social de la *biotech*.

El resto de la compañía todavía sigue controlada por Sergi Audivert y Miquel Bonachera

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/kaneka-refuerza-su-posicion-en-ab-biotics-y-ya-controla-el-866-del-capital>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, cofundadores de AB-Biotics (cada uno de ellos posee una participación del 5,98%). Por otra parte, los socios minoritarios son titulares del 1% de las acciones, mientras que el 0,42% restante corresponde a autocartera.

La noticia llega pocos meses después de que un grupo de accionistas minoritarios rechazaran la opa de Kaneka, argumentando que la oferta de la *farma* japonesa “no refleja la potencialidad de la empresa”. Fuentes cercanas a estos inversores consultadas por *Expansión* señalan que estos accionistas optaron por vender sus títulos “de forma condicionada” para no quedar “atrapados” en la compañía. **Por ahora, las acciones de AB-Biotics seguirán cotizando** hasta que el MAB emita un pronunciamiento sobre las demandas de los minoritarios.